



5/19・21 | 南阿蘇中学校 全校生徒の団結力
南阿蘇中学校体育大会



坂梨校長先生と全校生徒から、南阿蘇村に對してもエールが送られました。

南阿蘇中学校（全校生徒234人）の体育大会が開催されました。

雨が降った19日には同校体育館で団体種目などが行われ、徒走やリレーなどは天気が回復した21日に同校グラウンドで実施。赤団、青団、黄団に分かれた生徒たちは急な予定変更にも柔軟に対応し、来賓や保護者、地域の皆さんに練習の成果を披露しました。

19日の最後に行われたプログラム「心を1つに、234人でGO（5）！」では、今年度で定年を迎える坂梨正文校長先生へ全校生徒から力いっぱいのエールが送られ、会場全体から拍手が湧き上りました。

5/30 | 絶対に火遊びはしません
ちょうよう保育園 園内消防大会



ミニ腕ポンプ操法で放水（左）
はしご車の上から記念撮影（右）

ちょうよう保育園幼年消防クラブの園内消防大会が、同園で開催されました。

お揃いの法被を着こなした年長児32人は大塚百合子園長から一人ずつ委嘱状を受け取り、年中・年長児全員で声を合わせて防火の誓いを述べました。続いて防火演技や通常点検、ミニ腕用ポンプ操法など大きな声と機敏な動きで園児たちの練習の成果が披露され、見守る保護者や消防関係者から拍手が送られました。

大会後は、南部分署職員によるアトラクションの○×クイズやはしご車の見学などがあり、園児たちは大はしゃぎでした。

5/25~6/2 | 村内各所で芸術に触れる
青葉の季節のアートフェスタ



ギャラリーに展示された版画などの作品

自然豊かな村の中で活動するアーティストたちのアトリエやギャラリーなどを会場としたイベント「青葉の季節のアートフェスタ」が開催されました。

今年は村内18カ所の会場で、絵画や手作りのアクセサリー、手芸作品などが展示されました。

第9駐在区の「ママ ホットガーデン」（坂口愛子さん）では、ハーブとアロマの作品の展示販売が行われたほか、有吉幸弘氏（福岡出身）の版画と墨彩画が来場者を出迎えました。